
  
 
                          

Recomendação 

 

Considerando que: 

Os espaços verdes públicos são cada vez mais valorizados, para além de serem 

espaços de lazer promovem também a sustentabilidade ambiental. Por isso, 

torna-se cada vez mais necessário a promoção de políticas ambientais, que 

fomentem e valorizem a requalificação deste tipo de espaços. 

Há precisamente um ano foi inaugurado pelo Exmo. Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Sintra o percurso pedonal e ciclável, entre o Parque de Lazer Pinto 

Vasques e a Quinta da Ribafria, espaço inserido na requalificação paisagística 

da Ribeira de Colares – ligação Lourel-Ribafria, tendo representado um 

investimento de 280 mil euros. 

Este novo espaço verde na zona do Lourel, foi altamente congratulado pelos 

habitantes da nossa freguesia que viram com bom grado o dinheiro que aqui foi 

investido, e tendo sido unanimemente considerado um investimento de sucesso. 

Infelizmente, volvidos um ano da sua inauguração o sentimento foi 

desaparecendo. Muito por culpa da falta de manutenção deste espaço verde por 

parte da Câmara Municipal de Sintra. 

A bancada do PSD, após auscultar diversos fregueses e visitar o próprio parque 

deparou-se com situações lamentáveis para a segurança de todos e prejudiciais 

para o meio ambiente. 

1. A existência de descargas de produtos não identificados por uma fábrica 

para este jardim; 

2. As Infraestruturas de apoio encontram-se inoperacionais: candeeiros sem 

luz e bebedouros sem água; 

3. Mesas e bancos de impossível utilização porque a vegetação cobre os 

mesmos; 



  
 
4. O sistema de rega encontra-se danificado. 

Pelo exposto os Vogais eleitos pelo PSD recomendam:  
 

1. Que a Junta de Freguesia da União das Freguesias de Sintra procure 

junto da Câmara Municipal de Sintra solucionar todas as problemáticas 

aqui expostas pela bancada do PSD. 

 

Sintra, 26 de Abril de 2023 

 

 


